
平成２５年 第３回 熊野町議会定例会（６月） 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
Ｎｏ．１ 

質 問 議 員 
質問の 
方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の 
相 手 

①  町が支出してい
る籠池受迫の賃借

料は違法支出であ

る。この池は国有

地である。 

● 公の秩序や社会道徳観念に反することを目
的とする法律行為は無効である。しかも籠池

受迫のような人格の無い国有地に成っている

土地はことさらである。 
  この行為は無効と考えられるが、しかも民法
第２０６条での所有権の無い土地は、法律行

為の対象ではない。法律上の原因無くして利

益を受けることは不当利得である。これが事

実とすれば即刻法的手続きを要求する。 
 
 

町長 １．南田議員 一問一答 

②  保安林開発につ
いて 

● 深原保安林の開発工事工期はいつか。 
・ 完了の予定は 
・ 許可面積は 
・ 売却予定は面積か開発面積か。 
・ 売却できる予定はあるのか。 
・ 地震等の問題で、トンネル等の関係で売却
が困難に成りはしないか。 

・ 町焼却場の焼却灰、瑕疵の責任はないか。 
 
 

町長 

２．藤本議員 一問一答 ①  おでかけ号の今
後について 

● 念願のおでかけ号が４月より本格運行を始
めた。現状の乗車効率を踏まえ、今後の計画

を問いたい。 
 ・ 現状の本数、時間帯をどのように評価する

のか。 
 ・ 出発から帰着までの間に積み残しはあるの

か。また、積み残しがあるとした場合の対

処はどのようにしているのか。 
 ・ 各コースとも曜日運行であるが、実証実験

中と運行曜日を変えたことによるメリッ

ト、デメリット（町民から見て） 
 ・ その他 
 
 

町長 



Ｎｏ．２ 

質 問 議 員 
質問の 
方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の

相 手 
①  介護保険制度の
改善について 

● 介護保険での福祉用具購入費及び住宅改修
費の支給は、利用者がいったん全額負担し、

その後申請をして保険給付分の 9 割を受け取
る「償還払い」が原則となっていますが、利

用者にとっては、一時的であれ全額負担とな

ると相当な経済的負担を強いられることにな

ります。 
  利用者が、自己負担分の 1割分のみを事業者
に支払えば、残額は町から事業者に支払われ

る「受領委任払い」を導入して頂きたいので

すが。 
 
 
 

町長 ３．沖田議員 一問一答 

② 小・中学校教諭の
事務作業の軽減や

情報漏えい防止に

ついて 

● 現在の教員一人々の事務作業は、負担が多く
自宅に持ち帰って作業をすることもあると伺

っております。事務作業軽減のため、どのよ

うな対策を行っていますか。 
  また、児童・生徒の個人情報漏えい防止につ
いては、どのような対策を行っていますか。 

 
 
 

教育長 

①  空家条例につい
て 

● 人口減少に伴い、老朽化した空家が町内にお
いても目立ち始めた。所有者が不在で管理不

十分の場合、一般町民に対し危険が及ぶこと

も考えられる。空家の事情と対策を検討して

いるか問う。 
 
 
 

町長 ４．大瀬戸議員 一問一答 

②  県道の整備状況
について 

● 現在、県道の整備が町内各所で進められてい
るが、体系的な計画と進捗状況、交通量の見

積、町道との連携を問う。 
 
 
 

町長 

 



Ｎｏ．３ 

質 問 議 員 
質問の 
方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の

相 手 
① 町内でのDV被害
者の救援策につい

て 

● ５月２６日、大阪で母子餓死事件があった。
DV被害から逃避の結果、法的支援も受けてい
なかった。 
 ・ 町内での DV被害の有無 
 ・ 救援の方策 
 ・ 支援方法のあり方を問う。 
 
 
 
 

町長 ５．山野議員 一問一答 

②  西公民館に子ど
も・子育て支援の

拠点作りを 

● 子育て世代に手厚い政策を実施している町
として、新しく建て替える予定の西公民館に

読み聞かせを中心に夢のある子どもシアター

の作成を考えてはどうか。 
 
 
 
 

町長 

①  防災備蓄倉庫に
ついて 

● 今年度、老朽化した水防倉庫を取り壊して、
新たに防災備蓄倉庫を建築することになって

いるが、その事業費、規模、完成時期、また、

備蓄物資はどのようなものか。 
 
 
 
 

町長 ６．民法議員 一問一答 

②  町内美化につい
て 

● 毎年９月に町内一斉清掃を行っているが、最
近は川を清掃する地域が少なくなり、役場前

などは、草木が生い茂っている。 
  ９月は暑く、熱中症を心配する人、また、高
齢のみの世帯が増えてきて、参加できない、

川に入るのは危険だという声もある。 
  実施時期や実施箇所、住民がもっと自由に参
加できるよう、見直しが必要ではないか。 

 
 
 

町長 

 



Ｎｏ．４ 

質 問 議 員 
質問の 
方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の 
相 手 

７．渡議員 一問一答 ① 生活道路（アクセス
を含む。）について 

● 出来庭六丁目ＪＡセレモ館から北部農道に
通ずる狭い生活道路について質問いたしま

す。 
 ・ 地域には、多くの地場産業があり、パート

の方が出勤される午前９時前のラッシュ時

には大変混雑し、地域の方に迷惑を掛けて

おられる。 
   また、小・中学生の通学路であり、複合的

に常時交通事故多発地域である。 
 ・ 火事、急病患者に対する消防車、救急車が

道路に入れない。 
 ・ その他 

このような実状があり、道路行政としてど

の様な対策を取り組んでこられたかお聞きし

たい。 
 
 
 

 

① 法政大学との事業
協力について 

● 調印、視察後の経緯と成果について 
 
 
 

町長 

② 町債 ● 近年増え続ける町債の動向と今後について 
 
 
 

町長 

８．片川議員 一問一答 

③ 家庭教育支援アド
バイザーと学習支援

について 

● これらの動向（詳細）と成果について 
 
 
 

教育長 

９．荒瀧議員 一問一答 ① 深原地区町有地分
譲計画について 

● プロジェクトチームの検討状況について 町長 
担当者 

 


